



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>66 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84211267</b>
Prix	<b>980 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans le quartier paisible de la basse californie, à quelques pas des commerces et à seulement 12 minutes de marche de la célèbre rue d'antibes, cet appartement se trouve dans une des résidences les plus prisées du secteur. L'appartement rénové et meublé dispose d'une vaste entrée avec rangements, 1 cuisine neuve entièrement équipée ouverte sur le salon et offrant une vue mer avec sa grande terrasse exposée sud 1 chambre en suite avec grande salle de douche a l'italienne 1 chambre avec terrasse 1 salle de douche indépendantel'appartement est vendu avec 1 cave de 8 m<sup>2</sup> . La résidence est ...

*Located in the peaceful area of lower california, a few steps from shops and only a 12-minute walk from the famous rue d'antibes, this apartment is located in one of the most popular residences in the area. The renovated and furnished apartment has a large entrance with storage, 1 new fully equipped kitchen open to the living room and offering a sea view with its large south-facing terrace 1 en-suite bedroom with large italian shower room 1 bedroom with terrace 1 independent shower room the apartment is sold with 1 cellar of 8 m<sup>2</sup>. The residence is located in a beautifully maintained parkwell ...*

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

